

発行：中の島地区町内会連合会
発行日：平成 21年 9月 24日

9月も下旬に入り実りの秋となりました。札幌近郊の山々も紅葉の季節を迎え山肌も少しずつ赤味を帯びてくる頃です。季節の変わり目は体調が崩れやすいものです。新型インフルエンザにかからぬよう注意してお過ごし下さい。

中の島神社祭典



秋晴れの好天に恵まれた、9月5日(土)、6日(日)の両日、恒例の“中の島神社ご祭礼”が執り行われました。

5日の宵宮祭は子供奉納相撲にはじまり、夜には有志の皆さんによる奉納舞踊やヨサコイ、空手の演武が披露され、翌6日の本祭では、140名を超す御神輿が全町内を巡行しました。

祭典期間中の境内には露店が並び、ご町内の皆さん大勢で溢れ大いに賑わいました。

本祭イベントの最後は各町内会を代表する“のどの達人”によるカラオケ大会で盛会裡に祭典を終りました。



防災セミナー



8月23日(日)、尚志学園のご協力により同学園体育館に於いて当地区連主催の防災セミナーを開催しました。当日は、各単町の役員約90名が参加し、“心肺蘇生法”“AEDの使用法”等を豊平消防署、消防団の協力指導のもと、全員熱心に勉強しました。

このセミナーは中の島地区の“安心で安全なまちづくりの一環として役員が救急救命の知識を持つことにより地域内で事故が起きた場合でも、誰もが処置に当たれる事を目的としています。

昨年も同じセミナーを受講された役員もいましたが、過去の教えを思い出しながら一生懸命に救命方法を習得していました。



ミステリーバスツアー

8月29日(土) 中の島地区青少年育成委員会主催のミステリーバスツアーが行われました。

ツアー10周年の今年が一番遠くの「砂川こどもの国」へ向かいましたが、行き場所を知らない子ども達は「どこへ行くのか？」と予想しながら盛り上がり、目的地に着くと思う存分遊具で遊び、自然を体験していました。

来年はどこへ行き、楽しませてくれるでしょうね \ (^o^)/



ソフトボール大会

9月13日(日)二区連絡協議会による第30回親睦ソフトボール大会が、前日迄の降水予報確率80%と開催が危ぶまれましたが、見事予報が外れ好天の中で開催されました。

今回は30回の記念大会でもあり、村椿道氏、榎本善市氏、股村金次郎氏、石田宗雄氏(宮本静三郎氏は欠席)をお招きし歴代の功労者に感謝の意を表しました。

大会終了後は120名余の皆さんがジンギスカンを囲み、4町内会の交流・親睦をはかりました。

大会成績 優勝 第2町内会(3連覇)
最優秀選手 浜田 美宏(第2町内会)



北海道マラソンランナーが中の島を力走

8月30日(日)12時過ぎ、中島公園横“豊水通り”をスタートした“2009北海道マラソン”のランナー8,200人が中の島を駆け抜けました。その光景はまさに圧巻であり、沿道からは大勢の中の島住民が声援を送りました。また、中の島小学校金管バンドや尚志学園高校吹奏楽の演奏によるボランティア応援を受けたランナーも手を振りながらこれにこたえ中の島を力走して行きました。

当日、沿道の“団体自主警備”に当たった中の島各単町の58名の役員の皆さんもご苦労様でした。



(中の島小金管バンド)



(中の島地区ドッグボールクラブ)



(尚志高校吹奏楽)

豊中公園リニューアル

来年度、中の島小学校に隣接する“豊中公園”がリニューアルされることになりました。よりよい公園作りのため皆さん、ご意見をお寄せ下さい。

素敵な公園づくりの参考とさせていただきます。ご意見は(メールアドレス)まで nakanoshima@lagoon.ocn.ne.jp

行事予定

- 10月3日(土) パークゴルフ大会
- 10月3日(土)・4日(日) 北海道自動車短期大学 大学祭
(フリーマーケット・早食い競争・菓子まき・露店 など)
イベント盛りだくさん (^_^)
- 10月9日(金)~11日(日) 赤い羽根街頭募金(地下鉄中の島駅前)